



Una crono en València lanza La Vuelta femenina

► El equipo de la **UPV** abrirá como invitado la crono de 16 km con salida y meta en la Ciudad de las Ciencias

J.V.B. VALÈNCIA

■ La Ciudad de las Artes y las Ciencias de València será el punto de partida este domingo de La Vuelta a España Femenina 2024, con una contrarreloj por equipos de 16 km de ida y vuelta por la autopista de El Saler que terminará muy cerca de allí, frente a L'Oceanogràfic, tras la cual se disputarán siete etapas más, dos de ellas por carreteras de la Comunitat Valen-

ciana. En concreto, la segunda etapa tendrá un recorrido de 118,3 km entre Buñol y Moncofa, con llegada prevista al esprint. Las velocistas tendrán una nueva oportunidad en la tercera etapa, si se lo permiten las fugas, de 130,2 km entre Lucena y Teruel, con una subida a Fuente de Rubielos de tercera categoría. Será la despedida a la Comunitat Valenciana.

El pelotón lo compondrán 21 escuadras de 7 integrantes cada una, 13 de estas formaciones con categoría UCI Women's World Tour. Entre estas se encuentra el Movistar Team, que defenderá el título cosechado el año pasado pese a no contar ya en sus filas con



El equipo femenino de la **UPV** abrirá la primera etapa.

la neerlandesa Annemiek van Vleuten, que ganó la edición anterior y ya se encuentra retirada. Y otros dos equipos españoles de categoría continental como Laboral Kutxa-Fundación Euskadi y Eneicat-CMTeam.

El equipo femenino de ciclismo de la **Universitat Politècnica de València (UPV)** ejercerá de equipo invitado y de anfitrión en la primera etapa, que se iniciará a las 15:55 horas. Unos instantes antes, las formaciones Júnior (15:20h) y Élite sub-23 (15:25h) del **UPV Women's Cycling Team** cubrirán los 16 km de la etapa, con el fin de marcar los tiempos de referencia para el resto de los equipos.

UPV